

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Juni 2023** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13. Juni 2023

Betreff: „Hundestreife“ Ordnungswache
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Am Pfingstwochenende sind zwei Hunde verendet, nachdem sie Giftköder gefressen hatten. Giftköderattacken stellen für ihre Besitzer eine große finanzielle und allem voran psychische Belastung dar, die Tiere verenden oft qualvoll. Es muss daher alles dafür getan werden, Hund und Mensch rasch und so gut es geht vor den Folgen hinterhältiger Giftköderattacken zu schützen.

Innerhalb der Ordnungswache gibt es die „Tierschutzstreife“, die bei Giftköderfunden verstärkt zur Bestreifung in den Fundgebieten eingesetzt wird. So ist es wahrscheinlicher, dass weitere Giftköder rechtzeitig gefunden werden.

Bei einem Giftköderfund werden im Umkreis des Fundortes Anrainer durch die Stadt Graz informiert, wo und wann ein Giftköder gefunden wurde. Damit sollen Haustierbesitzer sensibilisiert werden, um die Augen offenzuhalten.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

In welchem Umfang werden Sie sich dafür einsetzen, dass die „Hundestreife“ der Ordnungswache aufgestockt wird bzw. vermehrt zum Einsatz kommt, damit die Grazer Hundewiesen regelmäßiger und flächendeckend nach Giftködern abgesucht werden können?